

List of publications by Dr. Andreas Oldenbourg

I. Policy Papers, Reports and Discussion Paper

Mehr als die Mehrheit? Ein Werkstattbericht aus der interdisziplinären Arbeitsgruppe „Normative Konstituenzien der Demokratie“, in: Jahresmagazin 2023 der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften , 68-71.

Demokratische Verantwortung, in: BBAW-Bericht 2021-22 , 128-129.

I. Press Publications (print & online)

Wie es ist, wenn das Volk herrscht, (2022), Vortrag für die Sendung Hörsaal von Deutschlandfunk Nova, 18.09.2022.

Die Macht der Unternehmen. Fragen an Andreas Oldenbourg, (2020), in: Information Philosophie, 9 (3), 82-89.

Die Katalanen haben das Recht auf zivilen Ungehorsam, (2019), Gastkommentar vom 04.12.2019 auf welt.de

I. Books

Normative Konstituenzien der Demokratie, (2023), Berlin: De Gruyter (edited with Timo Greger und Julian Nida-Rümelin), forthcoming.

Wer ist das Volk? Eine republikanische Theorie der Sezession, (2019) Frankfurt am Main: Campus.

I. Special Issues

Introduction: Corporate Power and Political Domination (2022), in: Critical Review of International Social and Political Philosophy, online first (edited with Christian Neuhäuser).

Historische Verantwortung und Zukunftsgerechtigkeit von Unternehmen, (2020) Zeitschrift für Wirtschafts- und Unternehmensethik, 21 (2) (edited with Christian Neuhäuser).

II. Academic Articles and Special Issues (peer-reviewed)

Digital Freedom and Corporate Power in Social Media, (2022), in: Critical Review of International Social and Political Philosophy, online first.

Workplace Democracy and Corporate Human Rights Responsibilities, (2020), Journal of Social Economy, 78 (3), 331-350 (with Christian Neuhäuser).

Konstituierende Selbstbestimmung in multinationalen Föderationen, (2018), in: Zeitschrift für Politische Theorie, 8 (2), 179-196, Commentary by Markus Patberg und reply by the author at theorieblog.de

I. Academic Articles, Book Chapters and Book Reviews (non-peer reviewed)

Grenzen digitaler Demoi. Zur kollektive Kontrolle von Social-Media-Unternehmen, (2023), in: Normative Konstituierungen der Demokratie, , Berlin: De Gruyter (edited with Timo Greger und Julian Nida-Rümelin), forthcoming.

Soziale und republikanische Freiheit, (2021), Sammelbesprechung in: Deutsche Zeitschrift für Philosophie, 69 (4), 680-690.

Sezessionsansprüche in zerfallenen Staaten, (2017), in: Jacob, Daniel/Ladwig, Bernd/Schmelzle, Cord (Hrsg.): Normative Fragen von Governance in Räumen begrenzter Staatlichkeit, Baden-Baden: Nomos, 267–295.

Ein republikanisches Selbstbestimmungsrecht der Völker, (2016), in: Volk, Christian/Thiel Thorsten: (Hrsg.): Die Aktualität des Republikanismus, Baden-Baden: Nomos, 179-226.

Politische Macht transnationaler Unternehmen in Räumen begrenzter Staatlichkeit, (2015), in: Meyer, Thomas/Vorholt, Udo (Hrsg.): Globales Regieren als Alternative zum Nationalstaat? Bochum: Projekt Verlag, 93-126.